

faese conducido el cadáver al cementerio de Cogollor.

Está anunciada a concurso la vacante de secretario del Ayuntamiento de Milmarcos, cuya dotación es de 950 pesetas anuales.

Las solicitudes, al alcalde, en término de treinta días, que terminan el 4 de noviembre próximo.

De Atienza, donde ha pasado unos días, ha regresado a Madrid el ex-senador por esta provincia y notario de la Corte, don Bruno Pascual Ruilópez.

Ha fallecido en esta capital el bedel del Instituto general y técnico don Antonio Bartolomé.

Es cosa resuelta que los puestos de la feria se instalarán este año en la plaza de Marlasca, y los barracones, bares y carrouses en la explanada del paseo de las Cruces.

En plena recolección de la uva los cosecheros se muestran satisfechos del rendimiento, a pesar de que la escasez de lluvias no ha favorecido la cosecha.

Con motivo de la creación en esta capital de una sucursal de la Caja de ahorros y Monte de Piedad de Alcalá de Henares, de que dimos cuenta en el número anterior, el sábado próximo por la tarde se celebrará en el teatro Cómico una contoneancia pública.

de la que harán uso de la palabra los iniciadores del proyecto.

Como consecuencia del escándalo producido en las inmediaciones de la calle de San Roque, del que nos hicimos eco la semana anterior, la policía dió una batida a los alborotadores, recogiéndoles dichos efectos, y el gobernador civil ha impuesto algunas multas.

Trabajando en una cantera de yeso el vecino del pueblo de Ruguilla, Leoncio García García, en la mañana del domingo último, se desprendió una piedra que, alcanzándole la cabeza, le produjo una gran herida, a consecuencia de la cual falleció aquél a los pocos momentos.

El Juzgado de Instrucción de esta capital cita y emplaza a los procesados Mariano Alvarez Hernández, vecino que fué de Chiloeches y Juana Pérez Martínez, florista ambulante, y el de Pastrana a Margarita Agudo Pérez, que residió en Escariche, para ser reconocida por dos médicos.

Vacantes por defunción las plazas de subdelegados de farmacia, de Cifuentes, y de veterinaria, de Sigüenza, han sido anunciadas para proveerlas por concurso.

Presentada por el Ayuntamiento de Valfermoso de Tajuña la solicitud de perdón de contribuciones por los daños causados con motivo de la tormenta que descargó en

su término municipal el día 2 de agosto último, los demás pueblos de la provincia, en el término de ocho días, podrán exponer lo que se les ofrezca y parezca acerca de la exactitud e importancia de la calamidad sufrida por el pueblo reclamante.

La notaría de don Eladio Crehuet y Pardas se ha instalado en la plaza de Dábalos, número 5.

Han sido nombrados maestros interinos: de Aldeanueva de Guadalajara, don Bernabé Aroca; de Valdeancheta, don Juan Rojas, y de El Pobo, don Mariano Juberas; y maestras: de Brihuega, doña Asunción Ortega; de El Bogicane, doña Petra Martínez; de Paredes, doña Prudencia Luzón, y de Sotiles, doña Fernanda Coñas.

Los vecinos del pueblo de Valdegrados tienen concedida autorización para proceder a la roturación de 240 fanegas de tierra en el monte denominado «Llano», radiante en término de dicho pueblo.

Dicha roturación desean hacerla por contrato, por lo que el que quiera encargarse de este trabajo puede solicitarlo en término de 15 días al alcalde del Ayuntamiento.

GUADALAJARA

Imprenta «Gutenberg», Encuadernación Librería, Papelería y Objetos de escritorio Miguel Fluitero, 20

ALCEDA Y ONTANEDA

(Santander).—Aguas termales, clorurado sódicas, sulfúricas-azoadas, variedad bromoyoduradas, litínicas. Abundantes y excelentes manantiales, sin igual por enfermedades de la piel, nariz, garganta y oídos, matriz y ajenos. Especialísimas para los catarrros del aparato respiratorio y predisposición a contraerlos.

En Ontaneda, gran sala de duchas. En Alceda, vaporario modelo para inhalación difusa en enfermedades respiratorias. PIDASE GUÍA AL ADMINISTRADOR. Gran Hotel de Ontaneda, desde 10 pesetas.

Estas aguas se venden embotelladas, en las principales farmacias

¡AGRICULTORES!!

Pedid los superfosfatos $18\frac{1}{2}\%$, Marca Cros
LOS MAS ACREDITADOS
PEDIDLOS SIEMPRE

De venta en Guadalajara, en casa de
MANUEL CANALEJAS

¡Ganaderos!

No olvidad que el mejor queso suizo en polvo para hacer riquísimo queso, lo vende la

Casa Agustín García Manzano
Mayor baja, 2 y Plaza Mayor, 25 -- Teléfono 64

Su hijo será un hombre fuerte mañana

si V. cuida al presente su perfecta alimentación. Es preciso que su niño coma para que sus extremidades guarden relación con el cuerpo; también necesita dormir bien para aumentar la fuerza digestiva. He aquí por qué el problema de la alimentación, es el porvenir de su niño y hay que atenderlo ante todo. El mejor alimento para los niños es el pecho de la madre; pero cuando esto no es posible, únicamente le reemplaza la

Harina lacteada Nestle

tan digestiva, tan pura, tan sana y tan nutritiva como la leche de la madre.



MAYOR BAJA, 8 GUADALAJARA

Tejidos Novedales Corsés Panas Géneros blancos

EQUIPOS PARA NOVIAS

Gran RELOJERIA SUIZA

Venta de las acreditadas marcas:

OMEGA

LONGINES

CIRUS

y otros.

Precios baratísimos.

Mayor, 12 y 14

ZOTAL

Es el verdadero y más acreditado desinfectante conocido en España.

Su popularidad sólo se debe a sus positivos resultados en las enfermedades del ganado, plantas, viñas y árboles frutales.

Usadlo y os convenceréis. Venta en Farmacias y Droguerías.

El sombrero y gorra que V. necesita cómprelo en el Gran Bazar "La Tijera de Oro," por su mucha duración.